



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2012

P125157

Schriftliche Anfrage Beat Fischer betreffend "Konzept Reparaturen am Boulevard Güterstrasse"

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Der Regierungsrat stellt in der Beantwortung der Anfrage fest, dass bei Aufgrabungen der Allmend die Wiederherstellung des ursprünglichen Zustands - insbesondere auch der Strassenmarkierungen - den Gesuchstellern standardmässig auferlegt wird. Ob diese Auflage neben allen anderen Auflagen erfüllt ist, kann jedoch erst bei der Abnahme der Arbeiten kontrolliert werden. Bedauerlicherweise wird jedoch häufig der Abschluss der Arbeiten (Bauvollendung) nicht gemeldet, so dass auch keine zeitnahe Abnahme erfolgen kann. Der Mangel kann dann erst mit zeitlicher Verzögerung festgestellt werden.

Sobald die zuständige Behörde Kenntnis über eine fehlende oder unvollständige Auflagenerfüllung wie beispielsweise eine fehlende oder unvollständige Markierung resp. Beschriftung hat, wird deren Wiederherstellung durch die zuständige Stelle - im vorliegenden Fall die Allmendverwaltung - veranlasst. Die Reparatur der Haltestellenbeschriftung in der Güterstrasse ist in der Zwischenzeit in die Wege geleitet. Mangelhafte Signalisationen, Markierungen oder Beschriftungen können jederzeit direkt bei der [Allmendverwaltung](http://www.allmendverwaltung.ch) gemeldet werden (bvdav@bs.ch oder 061 267 93 57).

